

人権教育だより

4月号
難波小学校 人権教育部
令和3年4月22日

本年度も、人権教育推進校として学校全体で人権教育に取り組むことになりました。今まで取り組んできた人権教育活動に加えて、自尊感情や自己有能感の伸長を目指し、様々な活動を行っていきます。ご家庭にもご協力いただくことがあると思いますが、子どもたちの豊かな心を育てるためによろしくお願いします。

難波小学校での人権教育に関する主な取り組み



・誕生日カードの掲示

今年度も、1階の中央階段前に誕生日カードの掲示を行っています。毎月1日には貼り替えられるので、たくさんの子どもたちが楽しそうに集まり、見ててくれています。自分の存在を感じられる誕生日を大切に思い合える難波小学校になってくれればと思っています。

・ハッピーハート活動

ハッピーハート活動とは、友だちのいいところを伝え合う活動です。

学期に1回、1年に3回の活動になりますが、子どもたちは楽しく活動できています。いいところを書くことも書かれることも誰もが嬉しいと感じることです。この活動で、今まで以上にお互いを認め合えるあたたかい学校づくりを行っています。

各クラスのハッピーハートは廊下に掲示し、誰でも見られる様にしています。また、ハッピーハート放送も行い、みんなのいいところを全校児童に紹介します。

・家庭読書

昨年度の反省も活かしながら、今年度も引き続き、家庭読書活動を行います。月に1回、人権課題をテーマにした読み物を子どもとお家の人が一緒に家庭で読んで感想を伝え合う活動です。

ご多忙のこととは思いますが、子どもと時間を共有していただき、家庭での素敵な時間をつくっていただけたらと思います。

活動が終わりましたら、ワークシートに記入していただき、担任まで提出してください。



その他にも、各教科・領域での活動や学級・学年での活動、保健や食育の特別授業など、様々な取り組みを予定しています。今後も、このお便りでお知らせできたらと思います。